
 

 

 

Chers Chazubéens, chers adhérents, 

 

Certains nous ont demandé si l'Association des Pierres Chazubéennes organisait une activité pour le 14 

juillet. 

Il est vrai que nous avions proposé ces dernières années à la Commune de nous occuper du déjeuner, mais 

jamais l'Association ne s'est engagée sur le long terme. Cette année, nous ne serons pas en mesure 

d'organiser le repas du 14 juillet.  

 

Depuis la création de l'association il y a cinq ans, nous avons fait tout ce qui était en notre pouvoir pour 

aider la Commune à restaurer et à valoriser le patrimoine de Chazeuil. La restauration de l'église, monument 

emblématique de notre commune, est le projet phare des Pierres Chazubéennes, mais depuis des mois, le 

dossier n'avance plus.  

Les résultats de l'étude de diagnostic ont été présentés à la Mairie et à l'Association en janvier 2021. Le 

Conseil Municipal a voté le principe d'une première tranche de travaux pour la réfection du clocher en 

novembre 2022, puis a voté une ligne de crédit sur le budget de la commune en avril 2023. Mais les 

architectes n'ont toujours pas été recontactés et nous sommes donc bloqués pour l'instant. Rien ne peut 

avancer tant que la demande d'actualisation des devis n'aura pas été faite. 

L'église n'appartient pas à l'Association, c'est la commune qui en est propriétaire. Elle, seule peut lancer les 

travaux en commençant par demander aux architectes d'actualiser les devis. L'Association s'est même 

engagée à financer l'étude d'actualisation des devis. Nous ne pouvons pas faire plus.  

 

Depuis 2018, notre Association grâce à ses membres, à de nombreux bénévoles et donateurs, a participé à 

l'entretien et à la restauration du patrimoine de Chazeuil. Nous avons nettoyé les calvaires, les puits etc... 

mais aussi organisé de nombreuses activités afin de récolter des fonds pour aider la commune au 

financement des travaux de l'église. Nous avons multiplié les contacts, les rendez-vous avec des maires de 

communes qui ont réussi à restaurer leur église, avec les architectes, avec le Conseil municipal.  

 

Si les démarches n'avancent plus, il ne sert à rien de poursuivre nos activités. 

 

Face à  cette situation et à notre grand, regret nous avons décidé de mettre nos activités en sommeil pour 

l'instant et jusqu'à nouvel ordre. Nous terminerons juste la bascule à l'entrée du village. 

 

Nous regrettons vraiment beaucoup cette situation que nous n'avons pas souhaitée.  

 

Nous profitons de ce courrier pour remercier vivement tous ceux qui nous ont apporté leur soutien, les 

adhérents, les bénévoles, les habitants, afin de faire vivre le patrimoine de Chazeuil et contribuer à la 

notoriété de notre beau village.  

 

Les membres du Bureau  


